

Dapat Penghargaan dari Pemuda Muhammadiyah, Wako Ahmadi: Pengentasan Kemiskinan Tetap Jadi Prioritas

Soni Yoner - KERINCI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 27, 2024 - 18:53



SUNGAIPENUH, JAMBI - Pimpinan Daerah Pemuda Muhammadiyah (PDPM) Kota Sungai Penuh memberikan apresiasi tinggi terhadap kinerja Wali Kota Sungai Penuh, Drs. Ahmadi Zubir, MM. Penghargaan ini diberikan atas kesuksesan Wali Kota dalam meningkatkan sumber daya manusia dan berhasil menekan angka kemiskinan di Kota Sungai Penuh. Penyerahan penghargaan ini berlangsung pada Selasa, (27/08/2024), di ruangan Wali Kota Sungai Penuh.

Ketua PDPM Kota Sungai Penuh, Indra Mustika, S.Sy., M.H., menyampaikan bahwa pencapaian ini merupakan bukti konkret dari kerja keras yang telah dilakukan oleh Wali Kota Ahmadi Zubir dan seluruh jajaran pemerintahan Kota Sungai Penuh.

“Kami sangat mengapresiasi langkah-langkah yang telah diambil oleh Wali Kota, terutama dalam meningkatkan kualitas pendidikan dan pelatihan bagi masyarakat, serta berbagai program yang berhasil mengurangi angka kemiskinan. Ini adalah pencapaian yang luar biasa dan layak mendapatkan penghargaan,” ungkap Indra.

Dalam kesempatan tersebut, Wali Kota Sungai Penuh, Drs. Ahmadi Zubir, MM, mengucapkan terima kasih atas apresiasi yang diberikan oleh PDPM. Ia menyatakan bahwa kesuksesan ini bukan hanya hasil kerja individu, tetapi buah dari sinergi dan kerja keras bersama antara pemerintah, masyarakat, dan berbagai pihak terkait.

“Kami akan terus bekerja keras untuk menjaga momentum ini dan berusaha memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat Sungai Penuh. Dukungan dari semua pihak, termasuk PDPM, sangat berarti bagi kami dalam menjalankan roda pemerintahan ini,” kata Ahmadi Zubir.

Ahmadi Zubir juga menegaskan komitmennya untuk terus melanjutkan program-program yang berdampak positif bagi masyarakat, dengan fokus pada pembangunan manusia dan pengentasan kemiskinan sebagai prioritas utama. Penghargaan ini, menurutnya, akan menjadi motivasi untuk terus meningkatkan kinerja pemerintah Kota Sungai Penuh. (*)